

Coup de Cœur à Lucyl Vanderhaeghen, Miss Wapi
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Leers-Nord, le 23 novembre 2019

Mesdames, Messieurs,
Chers amis,

Bonjour à toutes et tous et merci de votre présence parmi nous pour ce nouveau coup de cœur du Collège communal adressé à une Estaimpuienne reine de beauté, à savoir Lucyl Vanderhaeghen qui a remporté le 2 novembre dernier l'élection de Miss Wallonie picarde.

Ainsi, Lucyl a su, par sa beauté, son charme, sa grâce, son intelligence et ses nombreuses qualités humaines, se distinguer de ses concurrentes et ainsi convaincre les membres du jury qui ont vu en elle la plus belle femme de Wallonie picarde.

A cet égard, rappelons-nous que la beauté est un concept qui fait intervenir la notion d'esthétisme qui nous procure un plaisir visuel. La beauté nous transcende, nous apporte du bonheur car d'après Dostoïevski "*La beauté sauvera le monde.*"

Ce n'est évidemment pas ce que l'on attend de toi ma chère Lucyl. Toutefois, en plus d'être l'ambassadrice de la beauté de Wallonie picarde en général et d'Estaimpuis en particulier, il te revient de représenter les valeurs d'humanisme, de générosité et de respect qui caractérisent notre belle entité. Car, souviens-toi, la beauté d'un visage c'est comme la beauté d'une rose, elle est fugitive, mais la beauté intérieure, elle, est plus durable.

Ceci étant dit, j'aimerais, au nom de l'ensemble des membres du Collège mais aussi des Estaimpuiennes et Estaimpuiens, adresser mes félicitations les plus chaleureuses à la nouvelle Miss Wallonie picarde et saluer cette victoire qui remplit d'émotion et de fierté notre entité qui Vit. Je vous invite dès à présent à partager le verre de la convivialité servi en son honneur !